

**EVALUACION LABOR DE LAS CORTES DE APELACIONES DEL PAIS****(Período Enero - Diciembre 2003)**

Durante el período comprendido entre los meses de Enero a Diciembre de 2003 las Cortes de Apelaciones del país fallaron un total de 169.707 asuntos, correspondiendo 161.168 a causas ordinarias, 6.159 causas laborales y 2.380 causas de la nueva Reforma Procesal Penal.

1. Con respecto a las Cortes de Arica, Iquique, Antofagasta, Valparaíso, Santiago, Talca, Chillán, Concepción, Valdivia y Puerto Montt, sus ingresos fueron menores respecto al año 2002; a pesar de lo cual su existencia pendiente aumentó .

CORTES	INGRESOS (*)		CAUSAS FALLADAS		EXISTENCIA PENDIENTE		Diferencia
	Año 2002	Año 2003	Año 2002	Año 2003	Año 2002	Año 2003	
<b>Arica</b>	<b>6.906</b>	<b>3.477</b>	<b>7.104</b>	<b>3.234</b>	<b>270</b>	<b>520</b>	<b>250</b>
<b>Iquique</b>	<b>6.587</b>	<b>4.264</b>	<b>6.364</b>	<b>2.511</b>	<b>464</b>	<b>1.753</b>	<b>1289</b>
<b>Antofagasta</b>	<b>4.129</b>	<b>2.959</b>	<b>3.971</b>	<b>2.895</b>	<b>501</b>	<b>565</b>	<b>64</b>
<b>Valparaíso</b>	<b>29.583</b>	<b>21.606</b>	<b>28.409</b>	<b>19.879</b>	<b>12.687</b>	<b>14.414</b>	<b>1727</b>
<b>Santiago</b>	<b>81.121</b>	<b>55.709</b>	<b>81.894</b>	<b>51.525</b>	<b>46.035</b>	<b>50.219</b>	<b>4184</b>
<b>Talca</b>	<b>6.429</b>	<b>3.379</b>	<b>6.729</b>	<b>2.939</b>	<b>4.102</b>	<b>4.542</b>	<b>440</b>
<b>Chillán</b>	<b>6.156</b>	<b>4.128</b>	<b>6.146</b>	<b>4.082</b>	<b>421</b>	<b>467</b>	<b>46</b>
<b>Concepción</b>	<b>21.453</b>	<b>17.636</b>	<b>22.416</b>	<b>17.169</b>	<b>2.773</b>	<b>3.234</b>	<b>461</b>
<b>Valdivia</b>	<b>9.424</b>	<b>6.893</b>	<b>9.611</b>	<b>6.649</b>	<b>282</b>	<b>526</b>	<b>244</b>
<b>Puerto Montt</b>	<b>7.924</b>	<b>6.059</b>	<b>7.555</b>	<b>5.937</b>	<b>825</b>	<b>947</b>	<b>122</b>

2. En las Cortes de: Copiapó, La Serena, San Miguel, Rancagua, Temuco, Coyhaique y Punta Arenas,

